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RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-
Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Philippe Desprez, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Gabriel Persoons, Martin Casier,
Alexandre Dermine, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence
Lepoivre, Laurent Van Steensel, Victor Wiard, Miguel Schelck, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Jan Verbeke, Sandra Ferretti, Eric Godart, Aurélie SAPA FURAHA, Christine Roisin, Conseillers.

Séance du 21.01.20

#Objet : Question orale de Martin Casier relative à la situation à l'école du Karrenberg.#

Séance publique

Plusieurs parents nous ont interpelé suite, semble-t-il, à une situation difficile et conflictuelle avec la directrice de
l’École du Karenberg. Il semblerait que les relations entre certains parents et la directrice ainsi que les relations
entre le corps professoral et la directrice soit aujourd’hui difficile. Certains parlent même de rupture de confiance
et il semblerait qu’au moins un membre du corps enseignant serait en congé maladie suite à cette situation.
 
Nous apprenons qu’une réunion de « conciliation » aurait été organisé avec Mme l’Echevine, le Secrétaire
communal et les parents concernés.
 
Pouvez-vous confirmer qu’une telle situation est en cours à l’école du Karenberg ? Pouvez-vous nous informer
plus en avant des problèmes rencontrés dans l’école et des mesures qui auraient été prises pour y remédier ?
Pourriez-vous nous résumer la teneur des propos tenus lors de cette réunion de conciliation et du suivi qui a été
donné à ces discussions ?
 
Pouvez-vous enfin nous indiquer si la commune s’est engagé dans un accompagnement de la direction de cette
école afin de renouer les contacts entre les différents acteurs de l’école ?

Le Conseil approuve le projet de délibération.
24 votants : 24 votes positifs.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 22 janvier 2020

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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